
                 会議概要 

審議会等の名称 令和 2年度 第 3回湖西市国民健康保険運営協議会 

担 当 部 課 名 市民安全部 保険年金課 

会 議 の  

開 催 日 時 

令和 2年 12 月 24 日（木） 

午後 1時 30 分から 3時 00 分 

会 議 の  

開 催 場 所 

湖西市役所 3 階 委員会室 

主 席 者 湖西市国民健康保険運営協議会委員 14 名、事務局 6名 

傍 聴 者 市議会議員、新聞記者など 6名 

議 題 

【協議事項】 

 〇答申書（案）について 

〇湖西市データヘルス計画の中間評価と見直しについて 

【報告事項】 

 〇湖西市国民健康保険の状況（令和元年度分）について 

 〇令和 3年度 U-39 健診について 

【答申書の手交式】 

配 布 資 料 等 

〇資料 1  湖西市国民健康保険運営協議会への諮問事項について（答

申） 

〇資料 2 湖西市データヘルス計画の中間評価と見直しについて 

〇資料 3  湖西市の国民健康保険 

〇資料 4 令和 3年度 U-39 健診について 
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【協議事項】 

 〇答申書（案）について 

あらかじめ、委員の皆様に事前送付した「答申書（案）」については、

事前の質疑・意見がなかったことを事務局より報告。 

改めて委員からの質疑・意見を求めたが、意見等がなかったため、 

賛成の方の挙手を求めた。挙手全員により、資料 1 のとおり答申内容

を決定した。 

 

一旦、協議を中断し、答申書の手交式を行った。 

 

【答申書の手交式】 

 会長から市長へ、答申書を読み上げ、手渡した。 

 

協議再開 
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【協議事項】 

 〇湖西市データヘルス計画の中間評価と見直しについて 

事務局より資料に基づき説明。 

委員より以下の通り、質疑・意見があった。 

 

委 員  先日、市と浜名医師会と中北薬品で協定を結んだそうだが、

協定により、特定健診の情報を共有し、栄養指導をしていく

と聞いている。この協定がデータヘルス計画に何かしら影響

してくるものなのか。協定を結んだばかりで具体的なことが

決まっていないと思うが、また事業の内容等が決まれば教え

てほしい。 

事務局  協定内容とデータヘルス計画で関連するのは、主に保健指

導に当たる部分である。現在も保健師と栄養士で保健指導は

行っているが、今後新たな影響があればお知らせする。 

 

委 員  HbA1c を目標とするとのことだが、後期高齢者健診におい

ては、HbA1c が健診項目から外れている。実際のところ病院

では、患者が独自で HbA1c を追加で検査しているのが実情で

ある。74 歳までと 75 歳以上で健診項目が異なることについ

て、どのように考えるか。 

事務局  このデータヘルス計画は、74 歳までの国民健康保険の被保

険者を対象としていることから、HbA1c を目標とした。後期

高齢者健診においては、広域連合がデータヘルス計画を策定

しているため、目標が異なる。75 歳以上の後期高齢者に対す

る健診に HbA1c を追加するかどうかは、毎年課題となってく

る内容ではあるが、予算の関係もあるため、対応は難しい状

況である。 

 

その他の質疑・意見はなかったため、見直しについて確認したとこ

ろ、異議なしの声があったため、見直しについて決定した。 

 

【報告事項】 

① 湖西市国民健康保険の状況（令和元年度分）について 

事務局より資料に基づき説明。 

委員からの質疑はなかった。 

 

② 令和 3 年度 U-39 健診について 

事務局より資料に基づき説明。 

委員からの質疑はなかった。 

 閉会  


